



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

sida

Question écrite n° 3232

Texte de la question

Mme Bérengère Poletti attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur l'étude faite sur les appels de femmes reçus à Sida Info Service. Ce rapport permet de mettre à jour un certain nombre de constats. Il ressort de cette étude que nombre de problématiques émergent lors d'une découverte du VIH : questionnement sur la pathologie, son fonctionnement, les traitements existants, l'espérance de vie... Ces interrogations apparaissent particulièrement chez les jeunes femmes ainsi que les appelantes d'origine étrangère qui semblent souvent tout découvrir du virus. Ce déficit de connaissances souligne la nécessité de renforcer l'accompagnement médical du patient lors d'une annonce de séropositivité. Aussi, il lui serait agréable de connaître la position du Gouvernement quant à ce constat fait en matière d'accompagnement du malade.

Données clés

Auteur : [Mme Bérengère Poletti](#)

Circonscription : Ardennes (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 3232

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 août 2007, page 5252

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)